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MATUTINA RADIO 
viernes 15 de febrero de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
 
POLÍTICA 
El Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Jesús Rodríguez Hernández, se reunió con los aspirantes a 
la dirigencia, para instalar una mesa de diálogo que propicie los acuerdos. El primer acuerdo fue concluir la 
sesión permanente que inició el 5 de enero; y el segundo acuerdo fue convocar para el 23 de febrero a una 
sesión extraordinaria para determinar el método a emplear en la elección. (MR) 
 
El PRD estatal realizará una investigación seria, a fin de conocer al responsable de que se incluyera a José 
Gutiérrez Lara, ex presidente municipal de El Marqués, al padrón de afiliados del sol azteca, sin contar con la 
autorización y el conocimiento del ex Alcalde. (MR)  
 
Cabeza. Un militante priísta dirigió a Pablo González Loyola, una carta en la que expresó su descontenta por 
aparecer de forma injustificada, en el padrón del sol azteca en el municipio de El Marqués. El dirigente del PRD 
en el estado, mencionó que es posible que haya  4 casos más en dicho municipio. (EL) 
 
Cabeza. Pablo González Loyola, dirigente en el estado del PRD, declaró que ante la falta de voluntad de los 
principales actores políticos para la reforma del estado, el  IEQ debe de tomar las propuestas en materia para 
avanzar en la apertura de espacios para la ciudadanía. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Panistas detienen por ahora la creación de la comisión estatal para personas con discapacidad, pues 
consideran innecesaria la inversión de 20 mdp para hacerlo, creando con ello más burocracia, dijo el diputado 
Raúl Reyes Gálvez, secretario de la comisión legislativa de equidad y género. (EL) 
 
En el marco del día mundial de la energía, este 14 de febrero, la presidenta de la comisión de desarrollo 
sustentable del congreso local, Maria de Jesús Ibarra Silva, dijo que es necesaria una reforma del sector 
energético, pero sin poner en riesgo la autonomía y soberanía del país, en el manejo de estos recursos. Resaltó 
que se deben promover estas iniciativas que sirvan para impulsar las tecnologías alternativas. (MR) 
 
Cabeza. Si se permite que la inversión extranjera invierta en el sector energético, México puede perder auto 
suficiencia en esta materia, aseguró la diputada María de Jesús Ibarra, coordinadora parlamentaria del partido 
verde ecologista de México. (EL) 
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El comité ejecutivo nacional de acción nacional ha marcado las directrices y estrategias para que los panistas 
de México se conduzcan con respecto a las reformas electorales, las cuales no contemplan sanciones para 
adelantados en los distintos informes de funcionarios públicos, dijo el diputado Eric Salas, coordinador 
parlamentario de acción nacional en el Estado. (EL) 
 
Cabeza. La reunión sostenida entre la coordinación nacional del PAN y los 31 coordinadores locales panistas 
del país, sirvió para marcar las directrices sobre las reformas electorales que habrán de realizarse en cada 
entidad. Los diputados del PAN impulsarán prohibir las alianzas entre dos o más partidos en dos elecciones 
consecutivas, comentó el coordinador legislativo, Eric Salas. (MR) 
 
Cabeza. Este jueves durante la comisión de equidad de género y grupos vulnerables del congreso local, se 
aprobó la iniciativa de ley para la protección de niños, niñas y adolescentes del estado, ley que pretende 
garantizar los derechos de los menores, manifestó la diputada Carmen Consolación González Loyola. (MR) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El día de ayer el gobernador Francisco Garrido inauguró la segunda tienda de la cadena Home Depot que 
vende artículos para construcción y decoración para el hogar, en el sur de la ciudad sobre la carretera a 
Huimilpan. (EL) 
 
El Gobernador Francisco Garrido dijo, durante la inauguración de una empresa, que como consecuencia de la 
afectación a la economía mexicana, hoy Querétaro tiene la inversión de 10 mil mdp en infraestructura vial y 
demás obras que se hacen junto con el gobierno federal. Dijo que con ello se fortalece la economía, para evitar 
consecuencias en caso de una crisis económica en la unión americana. (NT) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
El rector de la máxima casa de estudios, Raúl Iturralde, reconoció que hubo errores de comunicación para 
informar a los universitarios sobre el aumento en las cuotas de nuevo ingreso y en otros trámites académicos, 
por lo que se cancelaron dichos incrementos. (MR)  
 
Luego de varias reuniones con diferentes representantes estudiantiles y la federación de estudiantes de 
diferentes facultades, se optó por cancelar las cuotas hasta no resolver de fondo las inconformidades, anunció 
el director de la Universidad Autónoma de Querétaro, Raúl Iturralde Olvera. (EL) 
 
Sondeo. A partir de hoy se hará el reembolso a los estudiantes por el aumento que ya fue cancelado en las 
cuotas. Al respecto, los estudiantes dicen que los están haciendo dar muchas vueltas, pero que es lo más justo. 
(MR) 
 
No hay interés de las autoridades por atender la educación en el municipio de Peñamiller, luego de que 
estudiantes denunciaran amenazas por plantarse en el CECYTEQ de aquel municipio y exigir la destitución de 
maestros panistas, dijo la diputada Consolación González Loyola. (EL) 
 
Cabeza. La diputada perredista Consolación González Loyola, se reunió este jueves con alumnos del 
CECYTEQ de Peñamiller quienes les expusieron que actualmente 2 docentes de dicho plantel educativo 
presentan un bajo desempeño, por lo que están solicitando su destitución. (MR) 
 

SOCIEDAD 
Gobierno del Estado no tiene recursos para apoyar la implementación del sistema de posicionamiento global 
que permite el monitoreo satelital de las unidades de transporte público, destacó el encargado de la política 
interna, Alfredo Botello. Agregó que la principal queja de la población en contra del servicio es el maltrato que 
sufren los usuarios por parte de los operadores. (MR) 
 
El gobernador del Estado de Querétaro tomó protesta este jueves al consejo de notarios que será presidido por 
Alma Delia Alcántara Magos. El Ejecutivo estatal destacó que el sector notarial juega un papel fundamental en 
la observación del Estado de derecho. (MR) 
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MUNICIPIOS 
 
El Alcalde de Corregidora, Germán Borja García dijo desconocer que se realicen ampliaciones en las casas 
ubicadas en la rivera del río, por lo que hará un recorrido por la zona. (MR) 
 
En Corregidora el edil Germán Borja García, entregó infraestructura en la escuela especial de la unidad 
deportiva del pueblito. La obra se realizó con una inversión de 300 mil pesos y va a beneficiar a poco más de 
250 mil niños. (PIQ) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
 
Cabeza. Ayer la Procuraduría General de Justicia, informó en un comunicado que después de la detención de 7 
personas en México, presuntamente vinculadas con el narcotráfico,  que la versión de que venían a Querétaro 
fue de uno de los capturados, que fueron detenidos en México y que vendrían a Querétaro y entregarían una 
camioneta con el armamento y que recibirá la cantidad de mil 500 pesos y que en estos momentos los 
detenidos rinden su declaración en la subprocuraduría de investigación especializada en delincuencia 
organizada, por lo que hasta que concluyan las mismas que se determinara mayor información. (EL) 
 
A los grupos armados les gusta Querétaro para asentarse, destacó el presidente del PRD en la entidad, Pablo 
González Loyola, al hablar sobre el arsenal descubierto en la ciudad de México. (MR) 
 
Cabeza. En Querétaro no hay producción de droga y el narcomenudeo es un secreto a voces por lo que se 
debe reforzar a la PGR, para que no se asienten grupos de delincuencia organizada en nuestro estado, declaró 
el dirigente estatal del sol azteca, Pablo González Loyola. (EL) 
 
El presidente del tribunal superior de justicia, Jesús Garduño Salazar, se reunió con los titulares de la 
secretaría de seguridad ciudadana, José Manuel Ogando y de la secretaría de seguridad pública municipal, 
Armando Sánchez Estrada, para solicitarles vigilancia policíaca a las afueras de los juzgados penales de San 
José el Alto, petición que será atendida en los próximos días. (MR) 
 
Entrevista. Araceli Moreno Porras, coordinadora de capacitación a servidores públicos de la Comisión Estatal 
de los Derechos Humanos, invita a la obra  de teatro La pirámide invisible; se trata de dar a conocer de manera 
diferente los derechos de los niños y tratar de erradicar  la violencia intrafamiliar. Tienen muchos patrocinadores 
que los apoyan en este proyecto. Se trabaja arduamente con USEBEQ y las presentaciones serán los días 18, 
19, 20 y 21 en el auditorio Josefa Ortiz de Domínguez a las 10 de la mañana y a las 4 de la tarde únicamente. 
Se pretende llevar a los niños de escuelas de gobierno y alguna que otra escuela particular; la entrada y el 
transporte es gratis. La presentación de esta obra habla del maltrato a los animales, es musical, la producción 
es muy buena con una música muy entretenida; son 8 actores que están trabajando muy duro para que todo 
salga bien y se pretende llegar a todos los municipios. Es una forma más entretenida de poder llegar al público 
en general, si algún municipio pide que vaya la obra, se les cobrará solamente el traslado y un poco del pago de 
los artistas. Es una nueva cultura para fomentar el respeto de los valores familiares, es cuestión de trabajar, 
proponiendo más proyectos, los cimientos están pero hay que reforzarlos. (EL) 
 

 


